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Anfrage 
 
Wir fragen den Magistrat: 
 

1. Welche Cateringanbieter beliefern die Kasseler Schulen? 
 

2. Welche Preise werden für ein Mittagessen erhoben? 
 

3. Vor dem Hintergrund der Epidemie in Ostdeutschland fragen wir, wie in Kassel die 
gesundheitliche Unversehrtheit der Kinder sichergestellt wird, von der sicherlich die 
betroffenen ostdeutschen Schulen auch vor der Epidemie ausgingen? 

 
Nach Beantwortung durch Stadträtin Janz und Frau Gabriele Steinbach, Amtsleiterin 
Schulverwaltungsamt, erklärt 1. stellvertretender Vorsitzender Dr. von Rüden die Anfrage 
für erledigt. 
 
 
 
 
 
 
 
 
Dr. Michael von Rüden Edith Schneider 
1. stellvertretender Vorsitzender  Schriftführerin 
 




